
COLLEGIO
Verbale n. 7 del 29/06/2024

Il giorno 29 giugno 2024  alle ore 9:00 , presso l’aula magna della scuola primaria Saffi, si è tenuto
il  Collegio  dei  docenti  dell’Istituto  Comprensivo  “Carrara  e  Paesi  a  Monte  ”,  convocato  con
circolare della Dirigente Scolastica n. 520 del 21/06/2024. 

Presiede la seduta la Dirigente Scolastica prof.ssa Maria Concetta Consoli, funge da segretario la
docente Laura Dell’Amico.  

Sono presenti tutti i docenti, ad eccezione di (vedere foglio firme presenze allegato).

Punti all’Ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente [delibera];

2. Comunicazioni D.S.; 

3. Relazioni Funzioni Strumentali [delibera];

4. Piano Annuale d’Inclusione [delibera];

5. Proposta criteri formazione delle classi [delibera];

6. Proposta criteri assegnazione docenti alle classi [delibera];

7. Gruppo di lavoro in continuità verticale modello Senza Zaino;

8. Varie ed eventuali. 

Verificata la presenza del numero legale, la Dirigente Scolastica dichiara aperta la seduta.

Si procede quindi con il primo punto all’ordine del giorno: 

- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

Per quanto riguarda questo punto, il verbale è stato pubblicato sul registro elettronico perché tutti i
docenti  ne  potessero  prendere  visione,  la  Dirigente  domanda  se  ci  sia  qualcuno  che  ritiene
necessario  apportare  modifiche  o procedere  ad una  lettura  del  verbale  stesso.  Non pervenendo
alcuna richiesta si pone in votazione il verbale.
 
Il Collegio approva all’unanimità; Delibera n.  43

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno

- Comunicazioni della Dirigente Scolastica ; 

La Dirigente Scolastica ringrazia le docenti collaboratrici per il lavoro di supporto svolto durante
questo  difficile  anno  scolastico  e  ovviamente  un  ringraziamento  va  anche  a  tutti  i  docenti
responsabili di plesso, funzioni strumentali e  referenti dei progetti per l’impegno profuso. L’Istituto
è una scuola attiva , che fa ogni cosa con passione e questo lo si percepisce; da dirigente reggente
l’impegno è stato quello di gestire la scuola come se fosse la scuola di titolarità, cercando di fare il
possibile e anche l’impossibile. Purtroppo, non è stato possibile realizzare tutto, com’era logico che
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fosse,  l’augurio è  che questa  scuola riesca a trovare,  nel prossimo futuro,  la stabilità  di  cui ha
bisogno. 
La Dirigente rende noti i risultati degli scrutini finali: sui 384 alunni di scuola primaria, il 100%
sono stati ammessi alla classe successiva o al successivo grado di istruzione; mentre sui 376 alunni
della scuola secondaria di primo grado sono stai ammessi alla classe successiva o all’esame il 99%.
I non ammessi sono stati 3 , cioè lo 0,8%, due alunni di classe 2^ e uno di classe 1^.

Riguardo al Piano Estate non sarà possibile partire prima di luglio, com’è logico che sia, visti gli
adempimenti necessari, e , vista la richiesta di far iniziare le attività previste per gli alunni nel mese
di settembre, si valuterà come procedere in tal senso. 

Infine la Dirigente informa il collegio che la scuola è destinataria di risorse assegnate per il piano
Agenda Nord  finalizzato alla riduzione dei divari territoriali e contrastare la dispersione scolastica e
per le quali restiamo in attesa delle Linee operative. 

Si passa al terzo punto all’ordine del giorno

- Relazioni Funzioni Strumentali [Delibera];

Riguardo a questo punto all’ordine del giorno la Dirigente invita i docenti funzione strumentale ad
esporre al Collegio le loro relazioni che sono depositate agli atti della scuola. 
Gli insegnanti presentano le loro relazioni:

- Area 1 : relaziona la prof.ssa Guadagnucci; 
- Area 2 : relazione la docente Nieri;
- Area 3: relazionano la prof.ssa Incerti e la docente Ceccopieri;
- Area 4: relaziona la docente Cucurnia;
- Area 5: relaziona il prof. Reniero per tutti e tre gli ordini di scuola vista l’assenza della 

docente Manoni.

Dall’esposizione delle relazioni emerge, come sottolineato dalle insegnanti Incerti e Ceccopieri, la
necessità di una commissione Continuità/orientamento per il prossimo anno scolastico. 
A  tal  proposito  la  Dirigente  concorda,  sottolineando  come  sia  necessario  per  ogni  funzione
strumentale avere una commissione poiché la visione d’insieme è sicuramente più consigliabile. Per
poter  lavorare  bene  all’interno  della  scuola  deve  esserci  la  condivisione,  le  trasformazioni  e  il
passaggio  di  consegne  sono  normali  all’interno  delle  scuole  ma,  perché  tutto  questo  avvenga
serenamente, deve esserci la condivisione da parte del gruppo.

Il Collegio approva all’unanimità; Delibera n.  44

Si passa al quarto punto all’ordine del giorno

- Piano Annuale d’Inclusione [Delibera];
 
Prende la parola il prof. Reniero che illustra al Collegio il Piano Annuale d’Inclusione. 
Il Piano riprende, a grandi linee, quello dello scorso anno, aggiornandolo nei dati numerici degli
alunni con BES (alunni con disabilità, con DSA e con altri BES) e prevede le azioni e le iniziative
rispetto ai diversi soggetti coinvolti (docenti curricolari,  docenti di sostegno, operatori, famiglie,
ASL, Enti locali, ecc.) al fine di effettuare una autovalutazione dell’inclusività dell’Istituto rispetto

2 di 4



COLLEGIO
Verbale n. 7 del 29/06/2024

ai parametri  individuati e a individuare ulteriori  obiettivi di miglioramento oltre a quantificare i
bisogni dell’Istituto in termini di organico di sostegno e operatori socio educativi. 

Il Collegio delibera all’unanimità; Delibera n° 45

Si passa al quinto punto all’ordine del giorno

- Proposta criteri formazione delle classi [Delibera]; 

Riguardo a questo punto all’ordine del giorno la Dirigente ricorda i criteri generali deliberati  lo
scorso anno scolastico:
- eterogeneità all’interno della classe: le classi dovranno essere eterogenee per sesso e fasce di
livello;
- omogeneità delle classi tra loro;
- ottemperanza alle richieste effettuate dalle famiglie in fase di iscrizione relativamente a
tempo scuola e plesso;
- distribuzione equilibrata degli alunni con bisogni educativi speciali;
- distribuzione equa degli alunni anticipatari nella scuola dell’infanzia e nella scuola primaria;
- distribuzione equa degli alunni ripetenti a seguito di attenta valutazione da parte del dirigente e del
coordinatore della classe già frequentata;

Inoltre si prenderanno in considerazione anche:
- scelte delle famiglie in relazione a seconda lingua (solo scuola secondaria di I° grado);
- la scelta del compagno/a sarà presa in considerazione solo se reciproca;
-  richiesta  di  inserimento  nella  stessa  sezione  frequentata  da  eventuali  fratelli  solo  se  ancora
frequentanti o diplomati nei due anni scolastici precedenti (solo per scuola secondaria di I° grado).

Non essendo pervenuta alcuna richiesta di modifica e/o integrazione se ne propone la conferma. 

Il Collegio approva all’unanimità;Delibera n°46

Si passa al sesto punto all’ordine del giorno

- Proposta criteri assegnazione docenti alle classi [Delibera];

Anche riguardo a questo punto all’ordine del giorno la Dirigente ricorda i criteri di assegnazione dei
docenti alle classi e ai plessi (per quest’ultimi solo per la scuola dell’infanzia e primaria) deliberati
lo scorso anno scolastico:
- I docenti assegnati per la prima volta all’istituto potranno presentare domanda di assegnazione al
plesso e/o classe per posti vacanti  dopo l’assegnazione dei docenti già appartenenti  all’organico
d’Istituto dell’a .s. 2024/25.
-I docenti di potenziamento sulla base delle esigenze del PTOF possono essere assegnati alle classi
su  orario  curriculare,  essere  utilizzati  per  progetti  di  recupero,  potenziamento,  ampliamento
dell’offerta formativa e in attività di organizzazione. Inoltre potranno essere utilizzati per supplenze
brevi ai sensi della legge n.107/2015.
-Ogni  docente  ha  diritto  di  essere  collocato  nel  plesso/classe  richiesta  compatibilmente  con  il
numero dei posti non occupati e fatto salvo la necessità di assicurare l’insegnamento della lingua
inglese.
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A riguardo si terranno in considerazione i seguenti criteri:
- continuità didattica;
- equilibrio dei carichi di lavoro e della composizione del consiglio di classe e/o del team docenti
tenendo conto in primis la presenza di docente con specializzazione della lingua inglese;
-  anzianità  di  servizio  nel  rispetto  della  graduatoria  formulata  in  base  alla  tabella  di
valutazione  dei  titoli  ai  fini  delle  utilizzazioni  allegata  all’OM  n.  64/2011  concernente  le
utilizzazioni e le assegnazioni provvisorie del personale docente per l’anno scolastico in corso;
- eventuali desiderata espressi dai docenti compatibili con i criteri precedenti.

In  presenza  di  particolari  esigenze  di  organizzazione  del  servizio  o  di  altra  tipologia  si  potrà
derogare ai criteri sopra indicati motivando adeguatamente.

Non essendo pervenuta alcuna richiesta di modifica e/o integrazione se ne propone la conferma. 

Il Collegio approva all’unanimità – Delibera n.° 47

Si passa al settimo punto all’ordine del giorno

- Gruppo di lavoro in continuità verticale modello Senza Zaino;   

A  tal  riguardo,  visto  l’interesse  dimostrato,  la  Dirigente  si  è  attivata,  assieme  alla  referente
Gasparotti, nel tentativo di avere un ritorno per i docenti della scuola secondaria di primo grado. La
docente  Canini,  del  comprensivo  Massarosa  1  e  formatrice  della  rete  Senza  Zaino,  si  è  resa
disponibile  ad un confronto,  che potrebbe essere organizzato  a  luglio  per  dare  modo a  tutti  di
ragionare in vista dell’anno scolastico successivo.  Inoltre,  non va dimenticato che la rete offre
formazione specifica per i docenti della secondaria interessati. 
Interviene  la  prof.ssa  Guadagnucci  concordando  sull’utilità  dell’incontro  nell’immediato,  per
permettere poi, una fase di riflessione e valutazione sulle reali intenzioni della scuola nel continuare
il percorso stesso.

- Varie ed eventuali

La Dirigente saluta e ringrazia i docenti con incarico temporaneo e coloro i quali hanno usufruito
della mobilità, volontaria e non. 
Infine, invita la docente Cucurnia, per un caloroso saluto alla docente Sarzanini, giunta al traguardo
della pensione. 

Alle ore 9:40 esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la riunione termina.

        Il Presidente La Segretaria  
Prof.ssa Maria Concetta Consoli      Ins. Laura Dell’Amico 
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